

EIBAR / La biblioteca acogerá dos videoconferencias sobre Pío Baroja desde Koldo Mitxelena

A.L./EIBAR

La biblioteca Juan San Martín continuará esta semana con el ciclo de charlas conmemorativas sobre Pío Baroja que se realizan a través de vídeo-conferencia desde el centro cultural Koldo Mitxelena de San Sebastián. Estas jornadas se enmarcan dentro del programa de actividades organizado por el cincuentenario de la muerte del escritor. Las conferencias dieron comienzo la pasada semana y proseguirán mañana, miércoles, con una vídeo-conferencia sobre 'El pensamiento existencial, social y político en las novelas de ideas de Pío Baroja'. Será impartida por Félix Bello Vázquez, catedrático de Lengua y Literatura, quien analizará el esfuerzo que realizó Pío Baroja por dar una visión en su obra de la naturaleza interna del hombre.

El jueves, 25 de mayo, una segunda vídeo-conferencia tendrá como tema 'Baroja, a contracorriente'. Correrá a cargo del escritor Miguel Sánchez Ostiz, que explicará que Pío Baroja, que vivió menos a contracorriente de lo que parece, pensó en cambio en la dirección contraria de la mayoría de sus contemporáneos, al margen. Las vídeoconferencias darán comienzo a las 19.30 horas en el salón de actos de Portalea